

MÁSTER A PIE DE CAMPO

FUTUROS ESPECIALISTAS EN GESTIÓN SOSTENIBLE DE LA TIERRA VISITAN UNA EXPLOTACIÓN TRADICIONAL GALLEGA

Profesores y estudiantes del Máster de Gestión Sostenible de la Tierra y del Territorio de la Universidad de Santiago de Compostela visitaron la explotación agroganadera y la colección de maquinaria agrícola clásica de la 'Casa de Vázquez', en Trasliste, en el municipio de Láncara (Lugo), como parte de un programa que se desarrolla en el Instituto de la Biodiversidad Agrícola y Desarrollo Rural y que incluye también salidas relacionadas con el temario.

El objeto de la iniciativa es la promoción de la creatividad para saber 'cómo cambiar las cosas' y

adaptarse a problemas que se avecinan, como las crisis energéticas que afectarán a la disponibilidad de alimentos.

En una antigua cuadra, dentro de la Casa de Vázquez, se realizó una exposición sobre la historia, los proyectos presentes y futuros de esta casa de cam-

po tradicional de Galicia, y luego tuvo lugar un debate sobre el porvenir de este tipo de explotaciones.

A continuación, el grupo observó miniaturas de equipos agrícolas, recorrió un área ecológica con plantaciones de manzanos, visitó la colección de tractores y maquinaria agrícola y



clásica, y terminó con la esencia de la explotación, las vacas y sus productos.

La mayoría de los participantes en el Máster, entre los que se encuentran la agrónoma Antía Pérez, de Augalevada, y el descendiente penúltimo de la casa visitada, Marcos Vázquez, tienen titulaciones universitarias relacionadas con el sector agroforestal, si bien también se encuentran una bióloga tinerfeña y un ingeniero informático ecuatoriano. Como representantes del personal docente, participaron activamente uno de los coordinadores, Rafael Crecente, junto a Francisco Ónega, profesor de instrumentos de gestión la tierra, y Francisco Javier López, profesor de la evaluación de planes, programas y proyectos.

AGAMAC VISITA EL MUSEO DEL TRACTOR CLÁSICO DE VALVERDE DEL MAJANO

Una veintena de miembros de la Asociación Galega de Amigos da Maquinaria Agrícola Clásica viajaron el pasado 11 de febrero a Valverde del Majano (Segovia) para visitar el Museo del Tractor.

El grupo recorrió las instalaciones acompañado y guiado por el promotor de la iniciativa, el empresario José Luis Horcajo, que explicó detalladamente cada una de las piezas expuestas, que despertaron un gran interés entre los visitantes, todos ellos amantes de este tipo de máquinas.

La visita comenzó por el área de los tractores, si-

guió con explicaciones de las pinturas murales que embellecen las instalaciones, la exposición de cosecha y, para concluir, el paso por la tienda. Después, en reconocimiento a la afición de este colectivo, se mostró también el almacén de recambios y piezas para venta e intercambio, el archivo del Museo y la explotación ganadera adjunta.

La jornada transcurrió en un ambiente muy agradable, y se cerró con una comida e intercambio de regalos entre responsables de la asociación gallega y José Luis Horcajo.

www.agamac.es

RITCHIE BROS. SUBASTA 4 800 EQUIPOS EN LAS PRIMERAS SUBASTAS EUROPEAS DEL AÑO

Se celebrarán en las instalaciones de Ritchie Bros. en Países Bajos, Francia, Italia y España, donde Ritchie Bros. Auctioneers organiza subastas sin reserva con más de 4 800 equipos y camiones que ya han sido consignados, además de otros artículos que se añaden a diario. Todos serán vendidos al mejor postor independientemente de su precio, sin pujas mínimas o precios de reserva. Las subastas en España tendrán lugar los días 15 y 16 de marzo en Ocaña (Toledo) y

los días 26 y 27 de abril en Moncofa (Valencia).

2011 fue un año récord para Ritchie Bros., que vendió más de 298 000 artículos, con más de 444 000 registros de postores en sus subastas de todo el mundo. La compañía celebró 29 subastas en Europa en 2011, donde se vendieron más de 35 000 artículos, con más de 23 500 registros de postores, lo que representa un incremento del 7% en el registros de postores comparado con 2010.

www.rbauction.es